

Einrichtungsbezogene QS-Dokumentation: Vermeidung nosokomialer Infektionen - Postoperative Wundinfektionen (NWIES/NWIEA)

The screenshot shows the SAATMANN EDOK software interface. The left sidebar contains a menu with categories: 'Datei', 'Arbeitsplatz', 'Verwaltung', and 'Info'. Under 'Arbeitsplatz', there are options for 'Erfassung', 'Einrichtungsdokumentation', 'QS-Übersicht', 'Statistik', and 'Export'. Under 'Verwaltung', there is 'Nutzerverwaltung'. Below the menu is a table with columns 'Status', 'Jahr', and 'Modul'. The table shows two rows for the year 2021: 'NWIES' and 'NWIEA'. Below the table, there is a list of codes: FFSSFQBS, FSDIFFF, NFB SBS, EBNB, QFSFSEF, and SDIF. The main area of the interface shows a table with two rows of data for 'nosokomialer Infektionen: Postoperative Wundinfektionen'. The first row is for 'ambulante' cases and the second for 'stationäre' cases. Below the table, there is a list of codes: PHFOCFBSCFJVOH NJ, PHFOTBVTEZOB NJDIF S, FI MFSMJTFVOEVGSVGEFS, and PHFOBVTGMMIJM GF.

Die einrichtungsbezogene QS-Dokumentation (Einrichtungsbefragung) ist Teil des QS-Verfahrens: Vermeidung nosokomialer Infektionen – postoperative Wundinfektionen (QS WI) und ergänzt die fallbezogene QS-Dokumentation DES Moduls NWIF. Für stationär und ambulant operierende Einrichtungen sind unterschiedliche Module JEWELSEINMAL PO INICHTNGBZW +ANENHAS zu dokumentieren

- **Eigener Arbeitsplatz** IN SAATMANN zur Organisation der einmal im Jahr auszufüllenden Einrichtungsbefragung
- **Schnelle und übersichtliche Datenerhebung** durch intuitive Bedienung bei Erfassung und Navigation
- **Durchgängige Unterstützung der Datenerfassung** wahlweise per Maus oder per Tastatur
- **Plausibilitätsprüfungen bereits während der Eingabe** sichern die korrekte Datenerfassung. Auffälligkeiten werden sofort signalisiert – Fehlerlisten mit automatischen Sprungmarken erleichtern die Orientierung
- **Hilfefunktionen** – wie kontextbezogen aufrufbare Ausfüllhinweise und bogenübergreifende Suche nach Feldnamen

- **Druckoption** im PDF-Format unter Berücksichtigung der bereits erfassten Bogenfelder
- **HSDS Exportarbeitsplatz** mit detaillierter Exporthistorie, automatischer Verschlüsselung und Option für klinikinterne Exporte im CSV-Format

• **SE** **EDEAAA** **USEUD** **E** **ES** **rAS**

Die wichtigsten Vorteile auf einen Blick:

- Anwenderfreundliche Datenerfassung für eine schnelle und fehlerfreie QS-Dokumentation
- Beide Module NWIES/NWIEA (stationär/ambulant) im Leistungsumfang enthalten
- Zuverlässige Exportfunktion mit automatischer Verschlüsselung

SAATMANN+

Qualitätssicherung im Gesundheitswesen



Saatmann GmbH | Prinz-Carl-Anlage 8 | 67547 Worms
Tel. +49 6241 506 558-92 | FAX +49 6241 506 558-45
Email: Vertrieb@saatmann.de | Support@saatmann.de
www.saatmann.de